

Reflexión 26

Por qué estás triste

Estar triste es una muestra de arrogancia, estar triste es la máxima expresión de arrogancia, estar triste es una muestra de soberbia, de falta de fe. La tristeza es una fuerza impura y que el eterno la aborrece; en ninguna parte dice que el eterno “aborrezca” algo isolamente la tristeza! Hay una seria advertencia debemos huir de la tristeza cómo se huye del fuego “hay que tomar conciencia” libérate de la soberbia, libérate por completo.

Recuerda que la tristeza es soberbia; no estás dispuesto a admitir que eres solamente un ser humano, me refiero específicamente a la tristeza que llega después de transgredir, después de pecar, a la tristeza que llega después de lo que uno tropieza, a eso me refiero.

La mala inclinación no le interesa que peques lo que ella busca es de la tristeza que llega después de la trasgresión, digamos por ejemplo que te enfrentas a una prueba; por ejemplo, tienes un problema con tu hijo, allí donde más te duele aquí está tu rectificación, precisamente donde más te cuesta, allí es donde debes corregir, allí es donde alegras al creador cuando te sobrepones a las pruebas y te esfuerzas por dominar tu carácter. Hay que entender muy bien este punto, este concepto. Hay que agradecer ¿en qué consiste ser “creyente”? En dar las gracias por las dificultades, en dar las gracias por lo que te va mal; no sólo que te enfrentas a una prueba difícil y te sobrepones, sino que incluso das las gracias por esa prueba “gracias, eterno que las cosas me van mal, gracias por las veces que caí, gracias por las veces que tropecé, gracias por todo. Yo quiero fortalecer mi fe” quiero esforzarme, quiero mejorar ¿cuál el principal motivo de la tristeza? El principal motivo por el cual la persona no está alegre es porque tiene ambiciones, porque quiere progresar en la vida por sus fuerzas y se da cuenta de que está muy lejos de lo que aspira a ser y por eso está triste.

No importa qué nombre le pongamos a esto, podemos llamarlo “que no está contento” podemos llamarlo: “que no está satisfecho con lo que le tocó” ¿y porque no está satisfecho con lo que le tocó? Porque él piensa que no es suficiente, que hace falta más. Por lo general, la persona que realiza un trabajo espiritual tiene deseos de acercarse a el y por eso tiene aspiraciones aspira a ser algo más y eso le causa tristeza ¿por qué? Porque aspira en vano y no se hacen realidad en un instante y por eso la persona se pone triste ¿qué significa que uno “no está contento”? Que no vive de forma que quiere, no está a gusto con su vida y eso le trae insatisfacción, entonces, ¿cómo hace uno para estar siempre contento? Uno siempre debe recordar cómo era antes de que empezara acercarse al eterno y de ese modo siempre va estar contento, porque en comparación con lo que era antes por más imperfecto que sea ahora es obvio que ha hecho un progreso enorme. Si se compara asimismo a como era antes de empezar entonces siempre va estar contento porque entonces se da cuenta de dónde lo sacó el eterno y que bendiciones a partir de entonces ha recibido de parte del eterno y eso produce que esté muy contento.

Si uno no es feliz es señal de que es un arrogante ¡un soberbio! La persona humilde siempre está contenta todo el que se pone triste después de transgredir es un arrogante. Porque si tuviera humildad, no se pondría triste “amo del universo veo que me encomendaste una tarea y que no he podido llevarla a cabo me dejé vencer por mi lado malo y me alegro de ser consciente de mis limitaciones; estoy contento porque me doy cuenta de que te necesito, ahora entiendo por qué fracase, ahora lo se, porque fui sin ti, porque fui en mis propias fuerzas y también no fui a pedirte consejo en oración y por eso me venció mi lado malo, por eso ahora estoy contento: porque por lo menos ahora sé que te necesito, así que muchas gracias ¡qué contento estoy!” Gracias eterno Dios de haberme acercado a ti. Amén